



Le Parfum d'Irak

Leonard Cohen met en scène l'histoire vraie du journaliste franco-irakien Feurat Alani et nous raconte la spirale du chaos qui a saisi le pays de ses parents. Entre petite et grande histoire, voici un film documentaire poignant, dont les animations exaltent la poésie

La Fatiha est la première sourate du Coran. Dans la tradition musulmane, c'est aussi le nom qu'on utilise pour la cérémonie d'hommage à un défunt. Aujourd'hui, c'est la fatiha d'Amir, le père de Feurat Alani.

L'occasion pour ses proches de revenir sur l'histoire d'Amir, et pour Feurat de revenir sur sa propre histoire et celle de l'Irak. Après ce film, ce pays aura moins de secrets pour vous.

Présentation sur le thème « du roman graphique à l'écran de cinéma » par Lola De Clercq, animatrice à La Médiathèque Nouvelle

La projection sera également suivie d'un concert de Hussein Rassim, joueur de Oud (luth oriental) formé dans les grandes écoles de musique d'Irak

Prix d'entrée habituel, place en prévente à partir du 12 février

Cliquez [ici](#) pour parcourir le programme complet du festival Anima

Anima (Festival)

Date: **03/03/25**

Heure: **19:30:00**

Lieu: **Caméo**

**présentation et
concert**

MERCI À NOS PARTENAIRES :

L'Académie des Beaux-Arts de Namur, Boukè, Camera-etc, Canal Zoom/TV Com, Kazabulles, la Ferme Censier, La Librairie La Grande Ourse, la Librairie Livre aux trésors, la Librairie Papyrus, la librairie Point Virgule, Plateforme Namur'Elles, Relais Familles monoparentales, Qu4tre Liège, Soralia-Réseau Solidaris, La Ville de Liège, Viva for Life.



les grignoux
cinéma & culture au cœur de la ville

